

別海町立西春別小学校 学校だより か ら ま つ No. 21

令和3年2月15日発行 校長 太田 等

学校の教育目標

知 よく考え表現する子

徳 心豊かで思いやりのある子

体 進んでやりぬくたくましい子

空気を美味しく感じる力

太 田 等

今月4日木曜日。雲一つない大晴天の下、冬のスポーツ参観日であるスケート記録会を開催しました。当日の予想最高気温が、-6度であったにもかかわらず、無風のせいか、寒さは全く感じられませんでした。

記録会での子ども達の滑りに、「とてもすごく速くて驚きました。」 保護者の 応援って、すごいですね! 」等の声が聞かれました。また、滑っている子ども達 一人一人に、保護者の方、先生方、そして見ている子ども達から、「もう少しだ



よ!」「ガンバレー!」との声援と最後にゴールした子には、「よく頑張ったね!」という労いの拍手がひときわ大きく鳴り響いていました。各学級の記録会終了後、子ども達が応援に来てくださった保護者の皆さんに「今日は、応援してくれて、有難うございました!」「寒い中、リンクを造ってくれて、有難うございました!」と声高らかに感謝とお礼の言葉を伝えると保護者の皆さんは、満面の笑顔で子どもたちに大きな拍手を送っていられました。このような光景からか、空気が美味しく感じられ、深い呼吸を何度もしましたが、そのように感じた方も多かったのではないかと思います。このように子ども達が一生懸命にスケート学習に取組み、スケート記録会が開催できたのもひとえに保護者の皆様方が夜遅くまで厳しい寒さの中で、スケートリンクを造ってくれたお陰です。本当に有難うございました。

これからは「ウィズコロナ時代」といいます。これまでとは、どんなに異なる環境になろうとも、先の見通しが付かないような状況になろうとも、そこに意味や目標を見出し、周囲の人たちと尊重しながら新たな価値を創造していく力が試されている時代です。それが、「正しく恐れる」という意味でもあります。

一方で、偏った正義感や嫉妬心、不安感から、私的に取り締まりや攻撃を行う「自粛〇〇」「マスク〇〇」という憂慮すべき社会問題の報道等があります。しかしそうした行為の本質というものは、様々な事象を自分自身の内面で、対話・共有・共感という価値ある方向に転換できない弱さと「こうあるべき」という狭く偏った思考、そして、自らの本来すべき事をしない怠惰への自身に対する不満等にあり、それ故、人の欠点や僅かな過ちをあえて探って攻めたり、嫉妬心から陥れようと画策を企てたりするものとも言われています。いずれにしても、トラブルというものは、このようなことが基で派生していきます。自分や周囲にとってマイナスの結果を生じさせないためには、それらを自分の目で賢く見極められる力をもつことが肝要となります。

これからの時代を生きる本校の子ども達には、このようなものに影響されない自律心を築くためにも、「今日の自分はよくがんばったな!」「偉いな!」と自分で自分を褒め、そして、自らのその歓びで、「いくら吸ってもお金のかからない空気」を「美味しいな」と感じる力を身に付けてほしいと深く願っています。

スポーツ参観日 (スケート記録会) 熱い応援ありがとうございました

2月4日(木)、低・中・高の順でスポーツ参観日を行いました。天候にも恵まれ、晴れ晴れとした天気のもと行われました。



中学校1日体験入学

2月2日(火)、6年生が中学校に行き、体験入学をしてきました。中学生とのレクしたり、警察によるスマホ教室を受けるなど、様々な体験をしてきました。



中学校による出前授業

2月8日(月)、中学校の先生が来校して英語の出前授業をしていただきました。4人の6年生は元気に授業に参加していました



スケート記録会表彰



2月9日(火)の全校朝会で、4日に行われた「スケート記録会」の表彰を行いました。学級から代表者が前に出て、校長先生から賞状を受け取りました。

おめでとうございます

◎別海町主催の「牛乳パッケージイメージデザインコンクール」に1年児童が入選しました。おめでとうございます。

ありがとうございました

◎今年度のスケートリンク造成作業、たくさんの方のお 力添えで、大成功の行事を終えることが出来ました。ご 協力、本当にありがとうございました。

で入選しました。おめでとうございます。